

Dra. Arcelia Martínez Bordón

Semblanza breve

Es doctora en Política por la Universidad de York, Inglaterra. Es licenciada en Ciencia Política y maestra en Políticas Públicas por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM). Entre 2006 y 2007, realizó una estancia posdoctoral en la División de Administración Pública del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE).

Cuenta con más de veinte años de experiencia en el análisis y evaluación de políticas educativas.

Desde 2017, trabaja como académica de tiempo completo en la Universidad Iberoamericana Ciudad de México. En febrero de 2021 se incorporó al Departamento de Educación, donde, además de coordinar la Maestría en Investigación y Desarrollo de la Educación, coordina el Faro Educativo de la IBERO, un espacio para la observación y análisis de las continuidades y rupturas de la política educativa.

Entre marzo de 2014 y enero de 2017, se desempeñó como directora general de Directrices para la Mejora de la Educación en el Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación, en donde estuvo a cargo de la evaluación de políticas y de elaboración de directrices-recomendaciones de política para orientar la toma de decisiones en materia educativa. Entre 2012 y 2014, fungió como consejera ciudadana del Consejo de Evaluación del Desarrollo Social del Distrito Federal (Evalúa-DF).

Ha acompañado varios proyectos de investigación, como directora o lectora de tesis, en el área de políticas públicas, con énfasis en la temática educativa, y coordinado distintos proyectos de investigación y evaluación de políticas, además de fungir como tutora y profesora en diferentes instituciones de educación superior, como la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO México), la Universidad Ibero León y la Escuela de Gobierno del Tecnológico de Monterrey. Es integrante de la Red de Mujeres Unidas por la Educación (MUxEd) e integrante del Consejo Mexicano de Investigación Educativa (COMIE).